



ご親切こは思ふが 承服も出来かねる

行訟は磐炭よりも平町の覺悟
新判例をつくる迄の決心だ

慨然として語る某有士

平町の地下採掘問題に對して

仙礦局調査官一行の示された

協調案の何れを採用かの協議

會は今日午後一時から町會

議事堂に町證會員の出席で開

かれた來る十日までに監督局

へ提出する回答案は別項所報

の如く決したが同問題に關す

る去三日の協議座談會及び反

對陳情委員の懇談會を開く町

議員が平町今日の發展には

炭礦のお蔭がないかと云は

れたが假りにあつたにして

も承諾の出來るものと否と

ある、平ではもとより炭

礦の事業を呪つてはゐない

が問題の出願區が事業の死

活に拘はるものなら或る程

度遠の犠牲をも拂はねばな

るまいとも思ふが事實は炭

礦の採掘工作に便宜なだけ

で其ご都合に應するか何う

かのものに過ぎない、而し

て地下探掘の結果が地表を

動搖させるかどうかは曾て

湯本町が吉本某の出願を行

しして湯本の勝訴になつたこ

とを調査官から聞く迄もな

く地上に及ぼす影響は石城

日但馬縣祭日空日休
貿易十五第一章二十二
廣告第一石四十
場所指定販路
發行者牛谷政事
福島縣平河大町三
新いわき新潟縣
支所

日五月七

平町と磐炭が争ふものと似
て行訟の結果が町側の敗訴

そうであるが學說や技術工
作が年次事實に裏切られて

トレードマークは商標

クレチット、トレード
は月賦販賣のことだ、
クレチットは借權また
は信用、或る期間内或

じて融通する外國財團
との契約などを稱する

な學說的根據が事實の上に
されぬ、謂は砂上の櫻開的

か、監督局に炭礦への好意
があり炭礦が其れによつて

營利策を押通せば向後の同
事業經營には労働者の罷業

の恐るべきものと自ら
一つの恐るべきものを自ら
招く結果になるかも知れない

平町では好意なきものと
して平町では町將來の死命を
制するものとして重大視されて

新刊例をつくる位の意氣を
以て所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

新刊例をつくる位の意氣を
以て所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

のであると
にて所信に邁進されたいも

本月末まで 回答延期

平町地下採掘問題

三分二の無採掘區あるもの
へ無駄な鑛區税を拂ふほど

出願側が無駄ではない筈そ

れなら其區を除いた出願鑛

區に直したらどうでせう其

が營利會社のご都合を授け

るか又各種の事業を現前に

計画しつゝ發展途上にある

平町の苦情を探るかの二つ

にあるのだ

國家の福祉は地下の石炭を堀

る事のみが富であるかと云ふ

にあるもので次には陳情委員

との懇談會であるが調査官が

平町の反対には技術的に十二

分なものがないから假りに採

堀を許可された場合として何

等か協調の案もあるならと

云はれたことであるが

監督局そのものが國家保證

を負ふ迄の技術的確信があ

るかどうか地下深い地層地

質に對する學說や技術が絶

たず事實に裏切られてゐる

しないか其の事實が學說や

技術を押へ得るが學說や技

松井局長に 新川改修陳情 講演

農村更生の途ありや、あら

ば如何なる具体案ありや

の題を中心として本部から臨

校に開催(出席五十名)大領幹

事の開辟ありて支部旗樹立式

を終り役員改選の後同會を舉

げて皇道精神を旗印とし國家

に奉公するを誓ひ座談會に移

つて

天皇機關說反

對に就て各國憲

法の起源から說起して經濟

問題を説き午後六時後藤桂仙

氏の閉會の辭で散會直ちに住

居の瓜生喜三助氏は農村更生

の根柢原理は皇道精神によら

ば如何なる具体案ありや

の題を中心として本部から臨

校に開催(出席五十名)大領幹

事の開辟ありて支部旗樹立式

を終り役員改選の後同會を舉

げて皇道精神を旗印とし國家

に奉公するを誓ひ座談會に移

つて

天皇機關說反

對に就て各國憲

法の起源から說起して經濟

問題を説き午後六時後藤桂仙

氏の閉會の辭で散會直ちに住

居の瓜生喜三助氏は農村更生

の根柢原理は皇道精神によら

町村長會

九日に繰り上げ

郡下町村長會總會は九日午前

九時から平町會議室にて開

催、決算その他協議後優良町

村吏員の表彰式を舉行する

九時から平町會議室にて開

催、決算その他協議後優良町

昨日の雨量

稀有の豪雨

昨日午後一時からの雨量は神

谷農試分場發表によれば午後

一時四十分から同十時二十分

まで今年最初の豪雨襲來した

雨量は一石一斗二升九合一勺

である、尙農作物その他には

被害なき模様であると

は平野市役場、平野警察署、平消

防組、石城郡醫師會、平衛生

會、平看護婦會其他有志後援

のものに於ける十三・四の兩日

午前八時より午後四時まで町

役場庭内に特別受付場を設け

百四以上捕つた者に抽籤券と

各蠅取紙及びお土産品を進呈

し抽籤の上一等五個一名、二

等二個二名、三等鼠捕器百名

と云ふ賞品なので本年も非常

な賑ひを呈するだらうと

の類のみが問題でなく尙ほ

張所長の案内で明日平着江

ら平署會議室にて行はれた

が受験者六十六名であった

梅雨期には入ると虫の被害は減少するが日當りが悪いことと空氣の湿度が説ひ向きてることによつて病害がどんく延して来る、その中でも特に被害の甚だしいものは瓜類のベト病である。胡瓜の葉は細かい點々を生じそれが下葉から漸次上葉に及んで收量を妨げる害は他に類のないほどいちらしい、これが原因で容易に病害を追ひ拂ふことができる、ベト病は組織に侵された葉は切つて捨てるところであるが豫防を丹念に行ひさへすれば容易に病害を追ひ拂ふことができる、ベト病は組織を通じて上へと傳染するが大半が空氣傳染なので病害に対するのがよい、豫防薬としてのボルドー液は普通硫酸銅百二十匁を一斗水に溶いたものと混ぜ合せることで病害のはびこる降雨前及び降雨後に施すと効果がある、また霧の後にはこれと病害が甚だしいので必ず溉注する、撒布量は大体反當六、七斗前後が頃合ひである、此の日安は最初四斗位から瓜の成長に従つて多くさるべきものである、ボルドー液の濃度は前記のやうに水三斗に割つたいはゆる三斗式から氣温の上昇するにつれて三斗五升とか四斗式または五斗式と云ふやうに薄められねばならない、地方に

その豫防法と薬剤
梅雨期には入ると虫の被害は減少するが日當りが悪いことと空氣の湿度が説ひ向きてることによつて病害がどんく延して来る、その中でも特に被害の甚だしいものは瓜類のベト病である。胡瓜の葉は細かい點々を生じそれが下葉から漸次上葉に及んで收量を妨げる害は他に類のないほどいちらしい、これが原因で容易に病害を追ひ拂ふ

よつて同一ではないが今のところなら四斗式位がよろしい
でせう、

冷却力が永久に衰へず
いつまでも使へる冷蔵器

ガソリン
モビール油
日本株式會社

特約販賣

ガソリン
モビール油
日本株式會社

丸ほん冷藏庫
本店 平町三丁目 電話三五九

内科、小兒科

大森林醫院
多田井質店
債券 公債両替 金融
醫學士 大森勇
平町大工町 電話五九一一番

入院

支店

油槽出張所
支店
電話長平洞七三八
郵便局前

支店

電話長16

磐城平

支店

電話長16

支店